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 1. Kreistag Ö Zur Kenntnisnahme 
 

  
Betreff: Förderschulen im Landkreis – Anfrage AfD 
  

 

 

 

Anfrage der Fraktion der AfD: 

 

1. Wie hoch ist die Anzahl der derzeit in Förderschulen unterrichteten Schülerinnen und 

Schüler im Landkreis? Bitte nach Jahrgangsstufen aufschlüsseln.  

Landkreis? Bitte nach Jahrgangsstufen aufschlüsseln. 

Im Landkreis Darmstadt-Dieburg werden im Schuljahr 2018/19 insgesamt 1217 

Schülerinnen und Schüler an Förderschulen unterrichtet. Davon 779 an Schulen in 

Trägerschaft des Landkreises. Die Verteilung nach Jahrgangsstufen kann der angefügten 

Tabelle 1 entnommen werden. 

 

Tabelle 1: Anzahl der Schülerinnen und Schüler an Förderschulen im Landkreis Darmstadt-

Dieburg nach Schulträger und Stufe im Schuljahr 2018/19 

Stufe Gesamt Davon Träger 

  LK DaDi Andere 

0  33  33    

1  100  77  23  

2  109  88  21  

3  104  86  18  

4  99  79  20  

5  88  55  33  

6  116  66  50  

7  114  73  41  

8  112  80  32  

9  140  78  62  

10  101  53  48  

11  38  6  32  

12  38  5  33  

13  13    13  

14  12    12  

Gesamt 1217  779  438  
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2. Welche Entwicklung hinsichtlich der Anzahl der in Förderschulen beschulten Kinder gab es 

von 2010 bis heute? 

 

In den letzten Jahren hat sich, wie Tabelle 2 zu entnehmen ist, die Anzahl der in 

Förderschulen beschulten Schülerinnen und Schüler kaum verändert. 

 

Tabelle 2: Anzahl der Schülerinnen und Schüler an Förderschulen nach Schulträger für die 

Schuljahre 2010/11 bis 2018/19  

Schuljahr Gesamt Davon Träger 

  LK DaDi Andere 

2010/11 *1000  *613  387  

2011/12 1241  820  421  

2012/13 1182  768  414  

2013/14 1198  779  419  

2014/15 1196  773  423  

2015/16 1214  792  422  

2016/17 1204  781  423  

2017/18 1210  779  431  

2018/19 1217  779  438  

 

* Die Schule am Kiefernwäldchen und die Mira-Lobe-Schule sind in den Daten vom 

Schuljahr  2010/11 nicht enthalten, da für dieses Schuljahr keine Daten vorliegen. 

 

3. Wie lange ist der durchschnittliche Schulweg der Kinder zu ihrer jeweiligen Förderschule? 

 

Dazu kann leider keine Aussage getroffen werden, da nur ein Teil der Schülerinnen und 

Schüler eine Beförderung in Anspruch nimmt.  

 

4. Wie viele Kinder sind in den letzten 5 Jahren auf Wunsch ihrer Eltern aus der Förderschule 

heraus in den Regelunterricht gewechselt? Bitte nach Jahren aufschlüsseln. 

 

Keine Beantwortung möglich.  

 

5. Wie viele Kinder sind in den letzten 5 Jahren auf Wunsch ihrer Eltern vom Regelunterricht 

in Förderschulen gewechselt? Bitte nach Jahren aufschlüsseln. 

 

Keine Beantwortung möglich.  
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